

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Célébration du centenaire de la Turquie : une conférence en perspective à l'UOB

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LA République de Turquie célèbre cette année son centenaire. Pour marquer d'une belle empreinte ladite commémoration dans notre pays, l'ambassadeur de Turquie au Gabon, Nilüfer Erdem Kaygisiz, a échangé hier avec le recteur de l'université Omar-Bongo (UOB), Mesmin-Noël Soumaho.

Le diplomate turc a précisé que "le souhait de notre pays est d'organiser une conférence à l'université Omar-Bongo pour présenter aux étudiants la République de Turquie. Car, cette année 2023, nous célébrons le centenaire de la naissance de la République de Turquie. Aussi avons-nous pensé que c'était une bonne occasion de faire connaître au mieux notre pays." Selon l'ambassadeur Nilüfer

Erdem Kaygisiz, cette activité prévue pour se tenir à la mi-novembre, sera l'occasion "non seulement de retracer l'histoire de la Turquie, mais également de montrer le développement du pays et ses potentialités". L'objectif pour les autorités turques vise à faire connaître davantage leur pays aux Gabonais en général mais surtout aux étudiants en particulier. Et ce, afin que ces derniers puissent s'inspirer de l'expérience turque et pourquoi pas la reproduire au Gabon.

Reconnaissant les fortes potentialités de la Turquie avec lequel le Gabon entretient d'excellentes relations bilatérales, notamment sur le plan éducatif avec de nombreux étudiants gabonais qui y poursuivent leurs études supérieures, le recteur de l'UOB, Mesmin-Noël Soumaho, a rappelé que "le rôle de l'université est de



L'ambassadeur de Turquie, le recteur de l'UOB (au centre) et leurs collaborateurs au terme de leur rencontre.

servir de relais faisant en sorte que ces étudiants, avant qu'ils aillent en Turquie, puissent avoir

une bonne connaissance non seulement de la langue mais également de la civilisation

turque afin que leur immersion dans ce pays puisse être beaucoup plus facile."

Municipalité : Deuge Moundounga Mboumba à la tête du syndicat "Solidarité communale"



Deuge Moundounga Mboumba ©, nouveau président du syndicat «Solidarité communale».

R.H.A
Libreville/Gabon

À l'occasion d'une assemblée générale extraordinaire tenue le week-end dernier à la mairie du 5e arrondissement de Libreville, l'Intersyndicale des travailleurs municipaux de Libreville a porté Deuge Moundounga Mboumba à la tête du syndicat "Solidarité communale".

Élu par acclamations, l'ancien président du syndicat des agents de la mairie de Libreville (SYAML) et son équipe ont, entre

autres missions, de "promouvoir le projet syndical et social visant à transformer les milieux de travail et la société, pour faire progresser les travailleurs, lutter pour les valeurs professionnelles, instaurer un véritable climat d'entente et contribuer à la protection de l'environnement professionnel", a précisé Deuge Moundounga Mboumba.

Au nombre des points qui ont marqué cette rencontre, on note également l'instauration des comités jeunes et femmes au sein de la Fédération des agents de la mairie du Grand Libreville.

BIVIGOU NZIHOU Sylvie
5 octobre 2022 - 5 octobre 2023

Il y a 1 an que tu nous as quitté.
Le temps a su apaiser la douleur sans l'effacer.
En ce jour qui a marqué nos esprits, sache que nous pensons très fort à toi.
Une messe sera dite à l'église Saint Jean à la gare routière ce samedi 07 Octobre 2023 à 15h30.
Tes enfants et petits-enfants.